

## Pórtico de Feria 2009. Escuela de Baile de Miguel Ángel López. 19-07-2009

El día 19 de julio, estuvo cargado de actividades. Una de ellas y dentro del Pórtico de Feria de este año, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, y organizado por la Concejalía de Cultura, la actuación de otra de las escuelas de baile con las que cuenta nuestro pueblo.

En esta ocasión se trataba de la Escuela de Baile de Miguel Ángel López, que puso sobre el escenario un plantel de música y baile, a cargo de las diversas componentes de esta Escuela de Baile.

Como siempre os dejo dos galerías fotográficas, así como el respectivo vídeo.

[FOTOS-1](#)   [FOTOS-2](#)   [VÍDEO](#)